

Wanderung Bürgerverein Stadt Eldagsen und Umgebung e.V.

Am Sonntag, den 26. Februar wollen wir wandern gehen.



Treffen ist **um 13.30 Uhr** am Schützenplatz. Von hier aus fahren wir mit Fahrgemeinschaften zum Steinkrug und parken dort in der Nähe der Unterführung der B217.

Von hier aus gehen wir in nordwestlicher Richtung am Waldfriedhof vorbei, am Waldesrand weiter bis Bredenbeck und biegen hier in südwestlicher Richtung ab zum Taternpfahl. Hier machen hier eine kleine Pause. Danach geht es weiter in östlicher Richtung durch den Wald, über den Kalenberg (310m) bis kurz vor Völksen, um dann wieder in nordöstlicher Richtung zum Ausgangspunkt zurückzukehren. Die Wegstrecke beträgt ca. 10 km mit Steigungen bis zu 9%. Siehe Tourenprofil am Ende.

Die Wege sind gut begehbar aber eine gute Kondition setzen wir voraus. Es sollte bei unseren Wanderungen immer auf festes Schuhwerk geachtet werden. Wir sind ungefähr 3-4 Stunden unterwegs.

In Abhängigkeit u.a. vom Wetter können kurzfristige Änderungen stattfinden, die wir in der WhatsApp-Gruppe mitteilen.

Eine Anmeldung ist nicht zwingend erforderlich. Wer aber mitfahren möchte, sollte sich vorher melden und/oder informieren.

Gerd Schwarz

Tel.: 05044 – 98200, E-Mail: gerd.schwarz@gscomputer.de,

Mobil oder WhatsApp: 0160-7240044

Gäste (Nichtmitglieder) sind herzlich willkommen! (Bitte weitersagen.)

Tourenprofil der Wanderung

Das Sternchen vorn markiert den Ruheforst das zweite den Taternpfahl – ungefähr auf der Hälfte der Wanderung.



- ▲ **Höchster Punkt** 310 m
- ▼ **Niedrigster Punkt** 120 m

WEGTYPEN



- **Wanderweg:** 306 m
- **Weg:** 9,36 km
- **Nebenstraße:** 362 m

WEGBESCHAFFENHEIT



- **Loser Untergrund:** 8,67 km
- **Kies:** 1,21 km
- **Befestigter Weg:** < 100 m
- **Asphalt:** < 100 m
- **Unbekannt:** 101 m

Der Taternpfahl ist eine alte Grenzmarkierung und heutiger Wegpunkt am Deisterkamm bei Springe. Früher mussten hier die Tatern (Zigeuner) darauf warten, nach Springe eskortiert zu werden. Heute ist hier die Kreuzung der Fernwanderwege Kammweg und Calenberger Weg. Dieser Pfahl wurde 1962 durch einen Springer Künstler geschaffen.